



Une île, des vies, un volcan

publié le 19/01/2022

L'actualité du monde hispanique est au coeur de l'enseignement en LCE. Nos élèves de 4e se sont mobilisés à la suite de la catastrophe survenue aux Canaries en octobre 2021. Récit...

Descriptif :

L'actualité du monde hispanique est au coeur de l'enseignement en LCE. Nos élèves de 4e se sont mobilisés à la suite de la catastrophe survenue aux Canaries en octobre 2021. Récit...

La Terre gronde aux Canaries et soudain, dans un bruit profond, de longues larmes de feu commencent à couler. Le sud de l'île de la Palma ne se réveillera plus comme avant...

Voilà seulement quelques jours que le volcan Cumbre Vieja a enfin retrouvé le sommeil. C'est un évènement qui nous a tous ému en octobre 2021. Des milliers d'hectares dévastés, des familles sans logements du jour au lendemain. En bref, une vie et un territoire qui basculent.

Nos élèves de la LCE Espagnol ont alors pris en main leurs crayons, stylos et feutres dès le début de l'éruption, pour faire des dessins puis des recherches afin d'organiser une exposition pour communiquer sur ce sujet. Ils ont aussi écrit 30 cartes postales avec des messages de soutien que nous avons envoyées aux élèves touchés par le volcan.

Vous pourrez découvrir en pièces jointes quelques photos de ce temps fort au cours duquel tous les élèves ont montré qu'ils avaient en eux de belles valeurs humaines.
